

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711095 - DITA JULIANA PRAVITA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	Ax baik, px fisik tdak diawali dg cuci tangan, peserta tidak memeriksa KU dan antropometri, diagnosa tepat namun DD kurang tepat, tx kurang propanolol yaa krna HR nya tinggi, edukasi belum selsai krn waktu habis
STASION GASTROINTESTINAL	anamnesis oke, px fisik kurang sistematis, blm cuci tangan, td hanya VS, KU, dan pxabdomen, diagnosis dan DD terbalik, tx butuh 2 kombinasi minimal sesuaikan dgn diagnosis.
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis cukup lengkap, pemeriksaan fisik lengka,p, tetapi masih bingung apa yang dicari, pemeriksaan penunjang yang tepat 1 dan interpretasi tdk lengkap, Dx ok (tetapi dasar diagnosisnya kurang jelas, karena Px penjunjang hanya satu, belum mendukung), DD nya kurang tepat, tata laksana untuk sediaan dan dosis nya kurang tepat, komnuikasi dan edukasi kehabisan waktu
STASION KULIT	Ax: progresi UKK dan riwayat kebiasaan belum ditanyakan//PF belum cuci tangan deskripsi UKK tidak lengkap//PP: cara pemeriksaan kurang detail, dekripsi hasil kurang tepat//Dx dan DD tidak tepat//Th. antihistamin benar namun belum mengobati causanya.//Komunikasi:respon baik terhadap ps yang sedang gatal
STASION MATA	DD kurang tepat...farmakoterapi kurang tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	px lokalis kurang lengkap. Px geriatri sebaiknya dilakukan ke pasien--> memori hanya menjelaskan caranya tanpa meminta pasien/memeriksa langsung ke pasien. penunjang sesuai 2 dari 3 yang diusulkan, intepretasi rontgen tidak tepat. dx kerja sesuai tapi dd benar 1 dari 2. terapi hanya mengusulkan terapi kausatif tetapi pemilihan jenis obat dan aturan pemberian tidak tepat---> ingin menambahkan usulan terapi tapi waktu sudah b habis
STASION SISTEM NEUROLOGI	Pemeriksaan yang diminta sebagian besar sesuai namun sempat blank atau tertukar. Dx kerja belum sesuai, DD benar. tampaknya tertukar/keliru ketika mengintepretasikan hasil px fisik yang diminta. Tx menjadi tidak sesuai.
STASION SISTEM RESPIRASI	Farmakoterapi kurang lengkap
STASION THT	anamnesis sudah menanyakan onset, pengobatan, RPD, RPK, memperingan, memperberat, Ax sistem, riw alergi, pencetus// px fisik -> sudah cuci tangan, ic tidak lengkap, tidak menjelaskan posisi pemeriksaaan dokter pasien, // dx baik, dd ada yang kurang tepat// tatalaksana baik// edukasi terkait penyakit sudah baik, tapi bahasa yang dgunakan masih menggunakan bahasa medis, begitu juga dengan penjelasan terkait obat
STASION URINARIA	pemeriksaan penunjang hanya urinalisi